

Morena siembra la esperanza

ARTURO AGUILAR B.

TLALNEPANTLA, Méx.- Con trabajo se alcanzará una justicia social y una mejor calidad de vida en el Estado de México, afirmó Delfina Gómez Álvarez, precandidata de Morena.

Desde Tenayuca la militancia morenista evidenció la falta de empatía del viejo régimen, por lo que Gómez Álvarez aseveró que la esperanza del cambio ha llegado a las y los mexiquenses.

"El espíritu y la esperanza del cambio ya han sido sembrados en el estado, y se fortalecen porque mujeres y hombres de lucha como los morenistas tlalnepantlenses son parte del movimiento de transformación que ya nada lo detiene", aseguró.

Al respecto los asistentes le expresaron el cariño de los militantes y simpatizantes, sobre los que dijo aportan proyectos y propuestas para que la 4T se fortalezca.

Delfina Gómez expresó su deseo de seguir correspondiendo a la confianza de la militancia con trabajo.

"Son muy movidos y ya quisieran muchos tener una militancia como ustedes, porque no solamente vienen a escuchar, sino a participar con proyectos y propuestas y eso ha hecho posible que la Cuarta Transformación no nada más se fortalezca, sino se acreciente", agradeció la precandidata.

Asimismo, Delfina Gómez expresó su deseo de seguir correspondiendo a la confianza de la militancia con el trabajo que llevará a alcanzar la justicia social y una mejor calidad de vida en el Estado de México.

Durante este domingo más de 10 mil



Morena defenderá la justicia.

militantes y simpatizantes se vistieron con chalecos, gorras de color guinda y gritaron frases a favor de la cuarta transformación.

"Es un honor estar con la mejor", repitieron en innumerables ocasiones en las colonias Jiménez Cantú, en la Unidad Habitacional IMSS, en San Pablo Xalapa y en

San Bartolo Tenayuca.

Al respecto, Horacio Duarte Olivares, coordinador general de la precampaña de Morena en el Estado de México, reiteró los elogios a la maestra Delfina Gómez, de quien agregó que en dos semanas de precampaña ha alcanzado las conciencias de más de 100 mil militantes y simpatizantes.

CONTESIA MORENA

Delfina Gómez a la cabeza en gastos para precampaña

GERARDO GARCÍA

En el segundo reporte de fiscalización, la precandidata de Morena, Delfina Gómez Álvarez sigue a la cabeza de los gastos de precampaña seguida de la priista Alejandra del Moral Vela.

Datos del Instituto Nacional Electoral (INE), refieren que el sujeto obligado Morena y su precandidata Gómez Álvarez gastaron 18 millones 972 mil 274 pesos y 98 centavos en un conglomerado de 58 operaciones.

La misma precandidata, pero con el sujeto obligado Partido Verde de México, suma otros 603 mil 320 pesos y 69 centavos en ocho operaciones. Mientras que con el Partido del Trabajo (PT) el total de gastos suman 179 mil 602 pesos y 20 centavos en cinco operaciones.

El total de gastos hechos por la precandidata con los tres sujetos obligados es de 19 millones 755 mil 187 pesos y 80 centavos con un total de 71 operaciones.

La abanderada de Movimiento Regeneración Nacional (Morena) encabeza la alianza Juntos Hacemos Historia (Morena, PT y PVEM) en la entidad más poblada de México.

Mientras que Alejandra del Moral Vela y el sujeto obligado Partido Revolucionario Institucional (PRI), suman 43 operaciones y registra un total erogado de 6 millones 221 mil 557 pesos y 35 centavos.

En cuanto a los cuatro aspirantes a candidatos independientes, solo Ana Elena Medina Pacheco ha gastado 372 mil pesos de un total de 383 mil 600 pesos de

ingresos.

Los otros cuatro aspirantes Abelardo Gorostieta Uribe, Jesús Iván Pinto Medina y María del Rosario Mendoza Gómez, reportan en cero tanto los ingresos totales como los gastos.

Delfina Gómez Álvarez ya suma 17 días de precampaña para la gubernatura del Estado de México, donde ha superado los 100 mil militantes y simpatizantes con los que se ha encontrado.

Por su parte, Alejandra del Moral Vela ya superó los más de 30 municipios visitados hasta la semana pasada, entre los que destacan Zumpahuacán, Joquicingo, Chapultepec, Calimaya, Ixtapan de la Sal, Tepetlaoxtoc y Axapusco, por mencionar algunos.

Cabe recordar que los topes de gastos de precampaña en el Estado de México, de acuerdo con las reglas aplicadas por los organismos correspondientes, son de 42 millones 835 mil 15 pesos para los partidos políticos.



*La morenista ha
erogado 18
millones 972 mil
274 pesos y 98
centavos en 58
operaciones*